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Пятнадцатого апреля — 
коммунистический субботник

В ФОНД ПЯТИЛЕТКИ
Коллектив завода «Искра» с большим вооду

шевлением воспринял инициативу предприятий и 
организаций, передовиков и новаторов производ
ства Москвы, выступивших с призывом провести 
15 апреля 1972 года массовый коммунистический 
субботник, посвященный дню рождения В. И. Л а
нина и 50-летию образования СССР.

Первыми поддержали призыв москвичей труже
ники инструментального иеха на общем собрании, 
состоявшемся 1 марта. Подобные собрания про
шли и в других цехах.

Сейчас на предприятии утвержден организаци
онный комитет. В него вошли 15 человек во гла
ве с директором Геннадием Афанасьевичем Сур
ковым.

По предположениям в субботнике примут уча
стие около 1600 тружеников предприятия, из них 
1200 будут работать на своих местах. Человек до 
сорока займется сбором металлолома, 30 человек 
— погрузкой и разгрузкой материалов, изделий, 
десятки людей всех возрастов — благоустройст
вом заводской территории и другими работами.

В этот знаменательный субботний день иовоут- 
ккпцы берутся выпустить 160 единиц электросва
рочного оборудования и собрать 50 тонн металли
ческого лома. Деньги, заработанные на коммуни
стическом субботнике, — а по прикидкам сумма 
их должна составить где-то около 4.5 тысячи 
рублей, — пойдут в фонд девятой пятилетки.

В. ТУМАНОВ, секретарь 
партийной организации завода «Искра».

Подготовка началась
На днях состоялось 

Объединенное заседание 
парткома и комитета 
профсоюза хромпикового 
завода. Коллективы вто
рого, восьмого цехов и 
цеха обеспечения на соб
раниях выступили с при
зывом. поддержать пред
ложение московских ра
бочих о проведении■15 
апреля коммунистическо
го субботника. Началь
ники цехов Б. И. Паня- 
чев, Н. А. Туркин, В. И. 
Коновалов, директор за
вода В. М. Секи раж до
ложили, какой объем ра
бот предполагается сде
лать, чтобы в фонд до
срочного выполнения де
вятой пятилетки хром- 
пмковцы внесли макси
мальный вклад.

— Мы считаем, что в 
день коммунистического 
субботника все трудящи
еся. не занятые в смене, 
смогут участвовать в

других работах, — ска
зал начальник восьмого 
цеха Н. А. Туркин. — 
Проведем комплекс ме
роприятий по новой тех
нике. Часть коллектива 
займем реконструкцией 
цеха. Группа людей бу
дет изготовлять оборудо
вание для животновод
ческих ферм для под
шефного совхоза «Кар
ги некий».

Сейчас на заводе нача
лась подготовка к ком
мунистическому суббот
нику. Создан штаб, руко
водит которым В. М. Се
кира ж. По опыту прош
лых лет мы решили, что 
к нынче следует сразу 
же по окончании работ 
вручать бригадам вымпе
лы, почетные грамоты 
за ударный труд на ком
мунистическом субботни
ке.

Г. ШВЕЦОВ,
секретарь парткома.

Фоторепортаж
Два раза в месяц слуша

тели школ основ марксизма- 
ленинизма собираются на 
занятия. Они слушают лек
ции пропагандистов, гото
вятся к собеседованиям.

На Новотрубном заводе 
— десятки опытных пропа
гандистов, отлично владею
щих и теорией, и методикой 
ее преподавания. Один из 
них — электрик третьего 
цеха Владимир Алексеевич 
Алексенцеъ. Он руководит 
школой основ марксизма-ле
нинизма по научному ком
мунизму. Методический со-

П Р О П А Г А Н Д И С Т Ы
вет парткома не раз отме
чал высокий идейный уро
вень занятий у пропаганди
ста В. А. Алексенцева. уме
ние его прививать слушате
лям любовь к теоретическим 
наукам. К нему нередко об
ращаются за советом, кон
сультацией политинформа
торы, агитаторы.

В числе молодых руково
дителей школ основ марк
сизма-ленинизма — канди
дат в члены КПСС Алек
сандр Константинович* еРуза- 
вин. В цехе № 28 инженер 
руководит участком токарей.

Мастер большое внимание 
уделяет воспитательной ра
боте среди молодежи. И ког
да ему предложили стать 
пропагандистом сети комсо
мольского политпросвеще
ния, он не отказался.

— Трудно, конечно, — 
признается Александр Кон
стантинович. — Политэко
номия социализма — пред
мет не из легких. Да и мо
лодежь увлечь непросто. 
Стараюсь больше привле
кать цехового фактического 
материала, чтобы понятней 
слушателям было.

Пропагандисты... Это важ
ное партийное поручение да
ется коммунистам, умею
щим популярно, доходчиво 
нести марксистски - ленин
скую теорию в массы.

На снимках: В. А. АЛЕК- 
СЕНЦЕВ (справа) беседует 
с бригадиром электриков 
Г. П. ВАСИЛЕНКО; внизѵ 
— А. К. РУЗАВИН.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

В П О М О Щ Ь  Н О В А Т О Р А М ВПЕРВЫЕ  
В ГОРОДЕ

Б  ян варе ны неш него года на Новотрубном заводе ор
ганизован консультационны й п ун кт по вопросам рацио
нализации , изобретательства и патентоведения. К онсуль
тантам и здесь —  опы тны е специалисты  разли чны х от
делов: н ачальни к  Б Р И За К, Н. Копы тина, старш ий ин
ж енер  БРИ За А. А. П ы нько, старш ин ин ж ен ер  патент
ной группы  Э. Е. Я чм енева, руководитель группы  лабо
ратории эконом ических исследований 10. М. И льинский, 
инж енер  .этой лаборатории Г. М. Гѵнько. Все они ока
зы ваю т квалиф ицированную  помощь новаторам в оформ
лении рационализаторских предлож ений, составлении 
заяв о к  на. предполагаемы е изобретения, консультирую т 
по вопросам изобретательского и рационализаторского 
н рава, разъ ясн яю т методику подсчета экономии, вы п л а
ты  авторского вознаграж дения и премий за  содейст
вие. К онсультации даю тся как но устным, та к  и пись
менным запросам.

С начала работы пункта сюда уж е обратилось за 
консультациям и двадцать два человека. Т ак, бригадир

электриков девятого цеха Б. Н.! Савыков интересовался 
вопросом' охран у ,, прав рационализаторов, бригадир о,б- 
катщого стан а пятого цеха А. А. Юдин спраш ивал , как 
рассчитать экономию при увеличении срока службы 
деталей. Бригадир слесарей из 2 8  цеха А. Ф. Ваулин 
просил объяснить , что такое перенос опы та и вы плачи
вается  ли вознаграж дение за эту инициативу .

К онсультационны й пункт посещ аю т не только ново- 
трубники , но рабочие и служ ащ ие с других пред
при яти й , и организаций. За советом сюда обращ ались 
инж енер БРИ За рудоуправления Б. Б. Д аш кевич, сле
сарь завода сантехизделии Б. Д. М акуш ин, работник 
автобазы  АТ» 8  К. И. Вальков и другие. ,

К онсультации по всем интересую щ им новаторов , во
просам можно получить каж ды й четв ер г  в  комнате 
-Vs 8 0  Дворца культуры  новотрубников, которая от
кры та  с ш ести до девяти часов вечера.

С. ШЛЕСВЕРГ.
заслуженный рационализатор республики.

ТРУДОВЫЕ
РУБЛИ
В пят.ннцу,', 10 марта, ^ра

бочие и служащие Север 
ского ка-м нещебеиочного за - 
вола в торжественной об 
становке.'.поручали т  тринад
цатую зарплату по итогам 
Работы в прошлом , году. 
Среди них—машипист .экска
ватора, -кавалеры-ордена Тру
дового Красного .Знамени 
В. А.. Малахов. Он .получил 
-2,4U: рубль вознаграждения 
.Машинисту . дробилки Г. Ф. 
Белявскому'выдано 175 рѵб- 
■лрй, ..транспортировшице дро 
ібцдьиого цеха С. 3. Нуртди- 
новой — -108 рублей.’; 
я Более,одиннадцати лет, с 
-первых дней сооружения за 
вода, работает здесь тран 
спортирсвщнца транспортно
разгрузочного цеха 3. А. 
Уварова. За самоотвержен 
ный труд она в прошлом 
году была награждена ме
далью «За трудовое отли
чие». В день выдачи премии 
передовой работнице вруче
но 158 рублей.

Общая сумма годовогг 
вознаграждения из фонда 
материального стимулирова
ния- составила 2 0  тысяч руб
лей.

Н. СЕРБИНА, 
начальник планового от
дела камнещебеночного 
завода.

ПОД ЗНАКОМ 
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ 

ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 
ИНТЕГРАЦИИ

Дальнейшее углубление 
социалистической экономи
ческой интеграции между 
странами — членами СЭВ — 
один из лейтмотивов открыв
шейся в Германской Демо
кратической Республике тра
диционной Международной 
весенней лейпцигской ярмар
ки. Советский Союз и дру
гие социалистические стра
ны посвящают дальнейшему 
укреплению своего экономи
ческого сотрудничества спе
циальные разделы. Они дают 
представление о том, каких 
больших успехов в разви
тии производства, науки, тех
ники можно добиться в ре
зультате эффективного объе
динения усилий специали
стов стран-—членов СЭВ.

Среди образцов промыш
ленных и технических изде
лий, созданных совместными 
усилиями специалистов Со
ветского Союза и ГДР, а 
также других социалистиче
ских стран, находятся, на
пример, специальный токар
ный станок для патронной 
обработки. разработанный 
конструкторами берлинского 
етанкоинструментального за
вода имени 7-го Октября, 
новая серия асинхронных 
электромоторов, производст
во которых согласовано ме
жду - тремя странами — 
СССР, ГДР и ЧССР.

(ТАСС).
АКТИВНЫЙ ПОИСК 

РЕЗЕРВОВ

МАКЕЕВКА (Донецкая 
.область). (ТАСС). Вдвое 
возросла после реконструк
ции мощность поточной ли
нии в цехе 2 Макеевского 
труболитейного завода име
ни Куйбышева. Она обору
дована новыми машинами, 
в корне изменившими тех
нологию производства и ус
ловия труда.

Полная механизация- и ав
томатизация процессов про
изводства позволили на 80 
процентов повысить произ
водительность труда. Улуч
шилось качество продукции. 
Освоен выпуск труб диамет
ром 65 и 80 миллиметров.

XIII СЪЕЗД ИКП
МИЛАН. (ТАСС). 13 мао- 

та здесь открылся -X III  
съезд Итальянской компар
тия. С докладом по первому 
пункту повестки дня «Един
ство - рабочих и народных 
масс в борьбе за создание 
демократического правитель
ства, за обновление Италии 
по пути к социализму» вы
ступил заместитель Гене
рального секретаря ИКП 
Э. Берлингуэр.

В работе XIII съезда-ИКП 
принимают участие свыше 

- 1 .0 0 0  делегатов, представ
ляющих 115 федераций пар
тии. Среди гостей съезда — 

■ посланцы братских комму
нистических и рабочих пар
тий, в том числе делегация 
КПСС, возглавляемая чле
ном Политбюро ЦК КПСС 
первым секретарем Москов- 

, ского горкома КПСС В. В. 
Г рцщ иньш , -- ~



Письма из партийных организации
ГТ  ОЧЕМУ срываются гра- 
* * фики работ на строи
тельстве цеха В-1А Ново
трубного завода?

Так уж повелось, что 
представители второго стро
ительного управления треста 
Уралтяжтрубстрой, объяс
няя это в вышестоящих ин
станциях, предпочитают. об
ратиться к тактике, когда 
свои грехи рядом с чужими 
кажутся не такими серьез
ными. И надо отдать долж
ное, их упреки, скажем, в 
адрес заказчика — Ново
трубного завода о несвое
временной и некомплектной 
поставке оборудования, о 
нечеткой подготовке проект
но-сметной доку мен та ци и
основаны на реальном поло
жении дел.

Но после отчетов, предуп
реждений и выговоров нег- 
нет да и прорвутся в узком 
семейном кругу настроения 
неудовлетворенности и са
мокритики. Чаще всего это 
случается на партийных соб
раниях, где невозможны 
рассуждения о чужих гре
хах. И тогда выясняется, 
что здесь знают цену своим 
промахам.

На собраниях всплывают 
факты, свидетельствующие о 
продолжительной, вплоть до 
октября прошлого года, рас
качке. Называются своими 
именами причины и конкрет
ные виновники. Здесь и ха
латное. нехозяйское исполь
зование автотранспорта, и 
переделки фундаментов из- 
за своей неосмотрительно
сти, и низкая трудовая дис
циплина, и перерасход стро
ительных материалов. Ком
мунисты упоминают о несо- 
гласова нности д е й с т в и й  
строительного управления и 
субподрядных организаций, 
о неорганизованности, не- 
огтёра тявнйеТй отдельных 
служб. Иначе говоря, наря
ду с внешними, независя
щими от управления причи
нами существует еше и сла
бая организация хозяйст
венного руководства. Кста
ти. именно этот вывод в бо
лее или менее определенной

форме в последнее время и хозяйственных руководи- 
ітрозвучал и на трестовском, телей свою принципиаль- 
и на городском собраниях ность и высокую организо- 
партийно-хозяйственного а к- ванность. Наиболее слож- 
тива. ные и важные вопросы вы-

В последние годы перед пали из-под его внимания 
управлением особенно остро или не доведены до конца, 
стоит вопрос о резком уве- Новый секретарь партбю- 
личении производительности ро В. Ф. Бѵлатов взялся за 
трѵда, улучшении качества дело со всей серьезностью, 
работ, снижении себестои- Вскоре после собрания здесь 
мости. И в этом смысле ѵ появился план мероприятий, 
строителей имеются благо- направленных на укреплс- 
датные резервы, В третьем нне трудовой дисциплины, 
квартале прошлого года План выполняется, хотя не 
бригада маляров А. В. Мель- полностью. Взяты на замег- 
чаковой вышла победителем кѵ и другие рекомендации 
в соревновании по натѵраль- собрания. И если оценивать 
ньш показателям среди по- работу партбюро по произ- 
добных же бригад Глав- водственным показателям 
средуралстроя. С хорошими работы управления, можно 
экономическими результата- даже удовлетвориться. За 
ми закончила год комплекс- два месяца нового года ча 
ная бригада А. К. Драницы, 113.9 процента выполнен 
внедрившая у себя хозрас- план по генподряду, а соб- 
чет. Об этом с удовольстви- ствениыми силами — на 100 
ем рассказывают в построй- процентов, 
коме стройуправления, Но Но, увы, проценты не сви-
ни предыдущий, ни нынеш- детельствуют об устранении
иий состав постройкома не' выявленных ранее недос.тат-
нобеспокоился о том, что- ков. Как и прежде, хозяйсг- 
бы опыт лучших нашел рас- венный расчет не внедряет- 
пространение в других кол- ся в бригадах, еле теплится 
лективах, хотя соревнование соревнование по натураль
но натуральным показаге- ным показателям. И, отчи- 
лям и бригадный хозрасчет тываясь перед коммуниста- 
— важнейшее дело не толь- ми о выполнении решений 
ко хозяйственных руководи- партсобраний, с е к р е т а р ь  
телей, но и профсоюзной ор- партбюро пока не может 
ганизации. Остается доба- сказать, что хотя бы основ- 
вить, что и эта причина фи- ное выполнено, 
гѵрировала на партийных — Да, действительно, мы
собраниях. еще не стали организующим

Но почемѵ, если известны звеном в управлении,— при- 
причнны, недостатки не уст- знается В. Ф. Булатов. — И 
Нанялись и продолжают фи- в этом, пожалуй, одна из 
гѵрировать на собраниях до причин того, что в нашем 
сих пор? .Может быть, и это управлении хватает недос- 
зависит от внешних причин3 татков. Это можно объяс- 
Нет. • Бывший секретарь нигь и моей неопытностью, 
партбюро А. Д. Кузьменко Ну, а пока партбюро ор- 
и сменивший его В. Ф. Бу- ганизуется, пока секретарь 
латов; отметая это предполо- набирается опыта, вполне 
жение. признают, что пар г- возможно, что строители, 
бюро могло бы решить эти выполняя _за. „счет, дорого- 
вбгірбсы, но... Точку над «и» стоящих работ свои произ- 
ставит отчетно-выборное со- водственные задания, выра- 
брание, где коммунисты, женные в денежных величи- 
векрывая недостатки, ѵка- нах, будѵт срывать сроки 
зали, что партбюро не суме- сдачи объектов. Ведь прн- 
лр. противопоставить прома- чины-то остаются... 
хам гоётройкома профсоюза В, ДЫХАНОВСКИЙ.

Окрепла материально-тех
ническая база учреждений 
культуры, расположенных 
на территории Витимского 
сельского Совета. Так, в 
прошлом году клуб деревни 
Коновалове переведен в 
благоустроенное^ помещение 
е центральным отоплением. 
Капитально отремонтирован 
клуб в Хомутовке. Для До
ма культуры Битнмкн при
обретена радиотрансляци
онная аппаратура, жесткий 
инвентарь. Возможности для 
культурно-массовой работы 
появились хорошие. Однако 
К обслуживании населения 
продолжают оставаться се
рьезные недостатки: худо
жественная самодеятель
ность работает плохо, нет 
агитбригад, слабо пропаган
дируются решения XXIV 
съезда КПСС.

Исполком городского Со
вета, обсудив этот вопрос, 
предложил руководителям 
Витимского исполкома ис
править в ближайшее время 
Состояние дел в учрежде
ниях культуры. Для этого 
рекомендовано организовать 
социалистическое соревнова
ние между ’ клубами и биб
лиотеками, разработать план 
но подготовке к 50-летию 
образования СССР и другие 
{мероприятия.

ѵ? * *
Расширяется сеть пред

приятий общественного пи
тания в рабочих поселках. 
Недавно Новоуткинский раб- 
кооп решил построить па
вильон «Турист» — кафе на 
64 места по типовому проек
ту. Это будет современное 
здание, снабженное необхо
д и м ы м и  коммунальными 
удобствами. Исполком го
родского Совета, рассмотрев 
предложение, выделил раб- 
коопу под проектирование и 
строительство объекта зе
мельный участок.

Участок в районе город
ского пруда выделен также 
автобазе № 8, которая на
мечает построить здесь два 
девятиэтажных дома.

* * *
По просьбе трудящихся и 

неуставной партийной орга
низации, где секретарем 

•П. М. Черных, к избирате
лям пришли на днях депу
таты городского Совета В. Г. 
Терехин, старший мастер 
первого цеха Новотрубного 
завода, P. JI. Босых, глав
ный врач медико-санитар
ной части того же предпри
ятия, горвоенком В. И. Бе- 
теянн и И. Г. Велькин, сек
ретарь п а р т к о м а  треста 
Уралтяжтрубстрой. Встреча 
прошла в дворовом клубе 
«Юность».

Депутаты информировали 
избирателей о работе, про
деланной городским Сове
том с июня прошлого года, 
в деятельности постоянной 
комиссии по делам молоде
жи. Об этом рассказал В. Г. 
Терехин. О деятельности ме
диков города, о перспекти
вах развития учреждений 
влравоохранення собравших
ся проинформировала Р. Л. 
Босых. О призыве молоде
жи в армию в нынешнем го
ду. задачах работы с допри
зывниками — тема выступ
ления В. И. Бетенина. И. Г. 
Велькин рассказал о состоя
нии дел на важнейших пус
ковых объектах соцкульт
быта и жилья, о тех рубе
жах, которые предстоит 
взять коллективу треста во 
втором году пятилетки.

Встреча прошла интерес
но,
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Комсомольцу Борису Кудряшову доверили руково
дить бригадой электриков кранового хозяйства в це
хе Л5 28 Новотрубного завода. И не напрасно: он уме
ет хорошо организовать труд в бригаде, требователен, 
хотя и молод. Днем Борис Кудряшов — командир 
производства, а вечером — учащ ийся четвертого кур
са металлургического техникума.

Фото А. КАДОЧИГОВА,

О ТОВАРИЩАХ ПО ТРУДУ

Всю работу по химиче- Лидия Андреевна переходит 
ской обработке труб на на- в металлургическую лабора- 
шем заводе проводит со-, торию и начинает занимать- 
трудник металлургической ся химическими процессами, 
лаборатории Лидия Андре- связанными с- подготовкой 
евна Письменная. К нам на труб к холодной деформа- 
завод пришла она сразу же дии. Она внесла свой вклад 
после окончания горно-ме- в лабораторных работах при 
таллургического техникума, освоении обезжиривания в 
работала сменным лаборан- трубоэлектрбеварочном пе
том. Однако жажда знаний хе, травлении с новыми ин- 
вновь потянула ее к книгам, гибиторами, в трубоволо- 

Лида поступает на заоч- чильном цехе при пуске кѵ- 
ное отделение химико-тех- поросной станции, 
нологического факѵльтета Часто раздаются ■ звонки
Уральского политехническое из кроватного цеха: у нас
го института. Это были труд- идет то-то и то-то... Лидия 
ные для нее годы. Надо бы- Андреевна.- спешит туда, 
ло успевать везде: отрабо- чтобы разобраться в воз- 
тать восемь часов на заво- никших неполадках, 
де. сесть за чертежи, ре- На многих трубных заво-
шить задачи, подготовиться дах применяется блестящее 
и сдать экзамены й- конт- никелирование кроватных 
рольные работы. А обед при- деталей. Старотрубники ре- 
готовить? А стирка? А ма- шили применить этѵ техно- 
лыши, ждущие улыбки и ЛОГию у себя. - Разработкой 
ласки?.. технологии и ее промыіл-

Но вот все учебные труд- ленным опробованием вмес- 
ности позади. С 1964 года те с работниками цеха за

нялась Лидия Андреевна.
Результаты этого экспери

мента оказались положи
тельными, Сейчас разраба
тывается проект перевода 
всех ванн на блестящее ни
келирование. Годовой эф
фект от этого новшества со
ставит 6000 рублей. А впе
реди у Лидии Андреевны 
новые планы, новые задум»

НАЛА ОТВЕЧАЮТ
На опубликованную в 

номере 35 от 18 февраля 
заметку «Неотправленное 
письмо» председатель ис
полкома Билимбаевского 
поселкового Совета депу
татов трудящихся В. И. 
Парфенов сообщает:

«Исполкомом приняты 
меры по своевременной 
очистке улиц от снеж- 
,ных заносов. За яослед- 
нее время административ- 
ная комиссия наложила 
штрафы на С. Г. Боль
ных, Т. А. Намятовѵ, 
Г. С. Ермакову, И. Н. 
Ярина, затрудняющих ра
боту почтальонов.

член профбюро бригады, обшественник. 
Производственное задание выполнил на 
165 процентов. Причем, этот уровень для 
него не нов.

Неплохо поработал в начале марта и 
прессовщик Александр Михайлович Сквор
цов. Его заявка 140 процентов нор|чы. 
Эти высокие проценты — следствие на
пряженного груда, большого опыта.

Качество продукции передовиков — хо
рошее.

И. ШКУРИН, 
старший нормировщик второго цеха 

динасового завода.

Давая ежедневную информацию о рабо
те предприятия, заводское радио непре
менно упоминает коллектив второго цеха. 
И не только потому, что это — один из 
основных цехов. Здесь работают замеча
тельные люди.

Прошла первая декада марта. О ее ре
зультатах рабочие цеха узнали сразу же. 
‘И уже можно судить, что при выдвиже
нии кандидатов на присвоение звания 
«Лучший рабочий по своей профессии» 
одним из вероятных претендентов может 
быть прессовщик участка фрикционных 
прессов Иван Васильевич Михайлов. Он

Н. ПЛЕТНЕВА, 
старший инженер - ис
следователь централь
ной заводской лабора
тории Старотрубного 
завода.

поставлено областным уп- говор шел о вещах, весьма 
равнением бытового обелѵ- болезненных для сотен пер- 
живания. часть приобретена воѵральцев. И такая нерас- 
через розничную сеть, тре- торопность в учете! 
тья — позаимствована ѵ По той же логике Н. А. 
з а в о д а  технологического Дзюбы, лампы не любят вы- 
оборудования. ходить из строя в одиночку.

Итак, 1776 штук. Много сгорают прямо пачками. Не- 
это или мало? Судите сами, специалисту это загадочное 
Ровно на десять единиц бо- явление объяснить трудно, 
льше, чем усилителей. Тех но попытаемся все же вы» 
самых, проблему которых сказать несколько версий, 
можно было бы решить, ес- Если лампы часто отказыва
ли бы в течение года в каж- ют в каком-то доме, кварта
лом из усилителей сгорело ле, то корень зла надо ие
не больше одной 6Ж9П. По кать в сети освещения, где, 
логике руководителей ате- видимо, неустойчиво напря- 
лье, их сгорело больше. По жение. Но у каждой сети 
логике, но не по сведениям, есть хозяин, хорошо извест- 
Учег здесь поставлен не ный ателье. Почему в таком 
лучшим образом. Сошлюсь случае оно не предъявило 
на пример. Спрашиваю у ни единой встречной вре- 
приемщицы заказов М. Г. тензии? На качество лами 
Ужеговой: жаловаться нелепо: в боль-

— Сколько невыполнен- -шинстве своем они служат 
ных заявок на ремонт уси- надежно и долго, 
лителей осталось от ирош- Довод о нехватке ламв, 
лого года? их короткой жизни в по-

— Есть такие. Сколько, следнее время даже для са
не знаю. Надо подсчитать, них руководителей ателье 
Потребуется час, а то и бо- стал не столь уж убедитель- 
лыие. ным. Они выдвинули новый;

— Много ли иостѵвило в Первоуральск, мол, находит- 
текѵшем году? Сколько из ся в зоне неуверенного прие- 
них удалось выполнить? ма, отсюда помехи при яри-

Ответ тот же. А ведь раз- еме, особенно второй

= / 7 0  СИГНАЛАМ ЧИТАТЕЛЕЙ

С Т Р А Н Н О Е
ПАРТНЕРСТВО

фицированных м а с т е р о в ,  
свой транспорт («Москвич», 
две машины типа «УАЗ») и 
т. д. О возможностях кол
лектива . свидетельствует и 
объем работ, выполненный 
в 1971 году, — 333 тысячи 
рублей. Кстати,, план по бы
товым услугам реализован 
на 103,9 процента. Откуда 
ж е тогда жалобы?

Дело в том, что медленно 
выполняются заявки на ре
монт усилителей к коллек
тивным антеннам. Так счита
ют владельцы телевизионных 
приемников и управляющие 
домами, централизованно 
оформляющие эти заявки по 
просьбе жителей. Сам Ни
колай Архипович, по всему, 
так не считает.

— Дефицит ламп для уси
лителей... — привычно пояс
няет он.

Ох, уж эта лампа 6Ж9П! 
Кстати, по части ее, усили
тели ни с одним прибором 
не конкурируют: кроме них 
6Ж9П нигде не использует
ся. У усилителя их шесть 
штук: три для первой про
граммы, три — для второй. 
Так. в минувшем году 
использовано 1776 ламп по
добного типа. Большинство

визора по 15 копеек в ме
сяц, Вы практически не ис
пользуете этих средств на 
профилактику антенн кол
лективного пользования, а в 
случае ремонта — яредъяв- 
ляете счета на дополнитель
ную оплату. Ставим в из
вестность. что такие счета в 
последующем оплачиваться 
не будут...»

Обоснованны ли нарека
ния химиков? О какой до
полнительной оплате речь? 
Давайте разберемся.

На учете в телеателье 
№ 7 17344 телевизора (дан
ные на 1 января с. г.) и 1764 
антенны коллективного поль
зования. Хозяйство сложное. 
Зато и возможности у «Вол
ны». солидные: просторные,
оборудованные современной 
контрольной аппаратурой 
мастерские, вместительный 
приемный салон, 45 квали-

/К ак  уже сообщалось, в 
течение последних месяцев в 
редакционной почте резко 
возросло число жалоб на 
обслуживание телеантенн 
коллективного пользования. 
Подобные сигналы поступа
ют и в телеателье -N? 7 
«Волна», призванное сле
дить за техническим состоя
нием антенн и усилителей к 
ним. Вот выдержка из офи
циального письма начальни
ка ЖКО хромпикового заво
да В. Н. Трошкова Н. А. 
Дзюбе, начальнику ателье: 
«На заводской профсоюзной 
конференции в адрес Ваше
го предприятия высказано 
много претензий по некаче
ственному ремонту телеви
зоров и антенн. Go своей 
стороны прошу обратить 
внимание на то. что. полу
чая через наше посредство 
в каждого владельца теле-

ПОБУЖДЕНИЕ 
К ТВОРЧЕСТВУ

Экономическая учеба ■ катчикам помогли инженер- 
— важное условие рос- но-технические работники. 
та инициативы, актив- Без знаний экономики вряд 
ности трудящихся и, в ли они сумели бы сделать 
конечном счете, упуч- это.
шения всех произведет- Короче, в настоящее вре- 
в е н н ы  х показателей, мя без экономических зна- 
Рождение смелых твор- ниіѴ не обойтись. Вот поче- 
ческих починов основы- му важно улучшать качест- 
вается, как правило, на во учебы в школах, где 
тщательном анализе эко- изучаются вопросы эконо- 
номики участка, цеха, мики. Не ограничиваться од- 

• предприятия. ними лекциями, а учить слу-
Возьмите замечательное шателей применять знания 

начинание бригады седьмо- на практике, чтобы они мог- 
го неха Новотрубного заво- ли анализировать результа- 
да мастера (О. А. Стахова, ты своего труда с позиции 
Она приняла напряженные эффективности, видеть пер- 
обязательства в честь 50- спективу развития производ- 
летия образования СССР на ства.
основе комплексного плана А ведь иной раз бывает 
повышения эффективности не совсем так. Вот школа 
своего труда. Этот план — коммунистического т р у д а  
результат вдумчивого ана- энергоцеха Старотрѵбного 
лиза к положения дел, расчз- завода. Руководитель ее — 
тов и учета резервов. Про- инженер Й. П. Светляков —

добросовестно подготовил и 
прочитал лекцию. И только. 
Причем, занятие проводи
лось, как всегда, прямо в 
цехе, при отсутствии самых 
элементарных условий: не
было столов, стульев; по це
ху ходили, стучали, разго
варивали — все это далеко 
не настраивало слушателей 
на учебу. Конспектов Или 
хотя бы записей они не ве
ли и не ведут, наглядные 
пособия не используются. • 

Тема занятий была весь
ма ответственная и интерес
ная — «Производительность 
труда и пути ее повыше
ния». Однако она не вызва-

ЖИВОТНОВОДСТВУ —  ЗАБОТУ О БЩ УЮ

Зима для животноводов — экзаменатор 
строгий и взыскательный. Она выявляет 
даже малейшие просчеты подготовки к 
работе в зимних условиях, сказываясь на 
результатах. А они весьма убедительно 
раскрыли нынче наши упущения.

Если план сдачи молока государству в 
прошлом году совхоз «Первоуральский» 
вс е же сумел выполнить, то до вала нам 
не хватило 96 тонн. В январе стрелка про
изводственного барометра так и осталась 
стоять на месте. На каждую фуражную 
корову удалось получить лишь по 204 ки
лограмма, а нужно было по 226. Следует 
сказать, что кривая снижения удоев шла 
круто вниз как раз с наступлением холо
дов, в декабре и январе, когда многие ме- 
канизмы чаще всего выходили из строя.

Доярки четвертого Витимского отделе
ния не раз на рабочих собраниях говори
ли о том, что на скотных дворах плохо 
работают автопоилки. Не случайно здесь 
самые низкие надои.

Бюро горкома партии, где обсуждались 
вопросы подготовки к зиме, указало уп
равляющему Н. Ф. Сышикову и бригадиру 
М. П. Александрову на то, что на фер
ме слабая дисциплина трѵда, часто нару
шается очередность скармливания, плохо 
готовятся корма.

Урок пошел впрок. Сейчас исправлена 
система водоснабжения, старые автопоил
ки заменили новыми.

Управляющий и бригадир стали более 
требовательно относиться к нарушителям 
распорядка дня, прогульщикам. И как 
следствие — на скотных дворах чаще про
водятся контрольные дойки, в хорошую 
погоду животных выводят на прогулку. 
На увеличение надоев — в феврале по 
сравнению с декабрем доярки получали 
от каждой коровы на 1,5 килограмма бо
льше,—сказалось и то, что стали лучше 
готовить корнеплоды с помощью специ
ально установленного бункера для размо
раживания.

Администрации совхоза надо помочь 
руководителям четвертого отделения раз
решить еше проблему с кадрами. Не хва
тает шесть доярок.

На бюро горкома обращалось внимание

на то, чтобы улучшить рацион кормления. 
В феврале мы начали дрожжевать кон
центраты на ферме первого отделения. 
Результаты ощутимы, надои повысились. 
К сожалению, из-за недостатка дрожжей 
не можем распространить опыт на других 
фермах.

Еше новинки — в каждом отделении 
включают в «меню» хвою, с лечебными це
лями применяют минерально-витаминную 
подкормку — сапропель. Несомненно, это 
даст нам возможность не только поднять 
надои, но и благотворно повлияет на сни
жение яловости.

Высокая яловость — еше один показа
тель слабой подготовки ферм к зимнему 
стойловому периоду и низкого уровня ра
боты ветеринарной службы. И показатель 
весьма красноречивый: в прошлом году
не растелилось 265 коров — болели.

Потери большие. И сегодня каждый уп
равляющий, бригадир и мы, зоотехники, 
должны сделать все возможное, чтобы ин
цидент не повторился.

Об этом зашел серьезный разговор на 
недавнем партийном собрании. Разработа
ны мероприятия, многие из них уже вы
полнены.

Отремонтированы зооветеринарные пунк
ты. В них установлены специальные герме
тические шкафы для хранения инструмен
та. На каждом пункте имеются уже уста
новки для получения дистиллированной 
воды, которая необходима. Сейчас дело 
встало за тем, чтобы найти для постоян
ной работы ветеринарного врача.

Подведены итоги февраля. Совхоз сдал 
государству 191 тонну молдка при плане 
170. Усилия животноводов и руководите
лей совхоза, направленные на ликвида
цию недостатков зимовки скота, сказа
лись. Но нам надо еще подумать над тем, 
чтобы механизировать труд доярок на 
кормоприготовлении, предотвратить воз
можность появления простоев, техники для 
удаления навоза в будущую зиму. Сло
вом, сделать все необходимое для успеш
ного выполнения плана второго года пя
тилетки.

А. ГУБИНА,
зоотехник совхоза «Первоуральский».

ПОЛИТИКА
ТЕРРОРА

За последние три года 
американские и марионеточ
ные войска проводили и 
продолжают проводить мно
гочисленные карательные 
операции, используя различ
ные виды смертоносного 
оружия и отравляющего хи
мического вещества с целью 
уничтожения гражданского 
населения, в основном стари
ков, женщин и детей.

В результате кампании по 
«умиротворению» разруше
на почти треть южновьет
намских , селений, убито 
26687 человек, от примене
ния химического оружия по
страдало 790 тысяч жите
лей. Трагедия общины Сон- 
гми, где каратели хладно
кровно истребили все насе
ление нескольких деревень, 
повторяется сотнями.

На снимке: допрос южно
вьетнамских патриотов сол- 
д а т а м и  марионеточных 
войск. Начиная с варвар
ского избиения, пыток водой 
и кончая использованием 
электричества, — все пуска
ется, чтобы сломить волю 
людей.

Фотохроника ТАСС.

П л а н е т а
с е г о д н я

СООБЩАЕТ ТАСС И АПН

граммы. Что сказать на это? 
60 км, отделяющих нас от 
областного телецентра, ра
диус по техническим усло
виям вполне допустимый. А 
специфика рельефа местно
сти? Роль ее не стоит пре
увеличивать, ибо и в домах, 
щто на горе Кирика-Улита, 
встречаются помехи, а в до
мах на берегу Нижнего пру
да экраны незамутненной 
голубизны.

Эго к слову. Теперь не
много арифметики. Извест
но. что замена ламп — для 
втелье весьма и весьма не
выгодная операция. На каж 
дой 6Ж9П оно теряет 5 руб
лей. Так утверждает Н. А. 
Дзюба. А теряет ли? На 
учете, как сказано, 17344 те
левизора. Владельцы их за 
пользование антенной вно
сят по 15 копеек в месяц, то 
есть 1 рубль 80 копеек в 
год. Помножим эту сумму 
на число телевизоров. Полу
чается более 30 тысяч руб
лей. Такова стоимость ус
луг, взысканная телевизион
ным ателье е владельцев 
«Рубинов» и «Зенитов» в 
бесспорном порядке. Если 
«честь даже, что все 1776 
Электроламп пошли на за

мену в усилителях, расход 
ателье по этой статье не 
превысил и трети этой сум
мы. Конечно, в усилителях 
выходят из строя не только 
лампы, но и конденсаторы 
сопротивления и т. д., но 
лампы — чаще других де
талей. Поэтому поправка к 
нашему расчету, думается, 
не столь уж велика.

Николай Архипович за
гипнотизировал руководите
лей ЖКО другой пропорци
ей: 5 рублей и 15 копеек
(стоимость лампы и ежеме
сячная плата за пользова
ние антенной). Большинство 
нашло довод убедительным, 
и вот уже больше года ате
лье включает в счета жи
лищно-коммунальным отде
лам стоимость заменных
электроламп. Счета пока оп
лачиваются. И ничего в
этом предосудительного нет. 
Почему бы не помочь парт
неру. Но все дело в том, 
что финансовая привилегия 
не побуждает ателье к ак
тивности и деловитости. 
Сроки выполнения заказов 
по-прежнему обрастают бо
родой. Качество ремонтов 
низкое. Жалобы жителей не 
прекращаются. А  у руково-

На заводах известного за
падногерманского сталели
тейного концерна «Манне- 
сман» вновь готовятся к 
раздаче «голубых конвер
тов». Хозяева концерна объ
явили, что в ближайшие 
дни 1800 рабочих получат 
уведомления об увольнении 
в связи с сокращением про
изводства.

В последнем обзоре, опуб
ликованном пятью ведущи
ми экономическими институ
тами страны, указываются 
лишь основные причины спа
да производства: продолжа
ющийся валютно - финансо
вый кризис, принятые США 
экстренные меры по ограни
чению импорта, сокращение 
рынка в результате реваль
вации западногерманской 
марки и роста цен на това
ры ФРГ в долларах.

Западногерманская эконо
мика, активно расширяв
шая в последние годы эк
спорт товаров за океан, те
перь получает ощутимые 
удары от самого дяди Сэ
ма. Так, резкое ослабление 
конъюнктуры в американ
ской химической шромыш-

ленности обернулось закры
тием заводов «Бадише ани
лин унд содафабрикен» в 
Людвигсхафене, где было 
уволено более 4000 рабочих, 
техников, инженеров.

Аналогичная участь по
стигла электротехнический 
концерн «Сименс», где 1100 
человек, работавшие по 
контракту с НАСА (Нацио
нальное управление по аэро
навтике и исследованию кос
мического пространства), 
оказались на улице, а 3000 
— переведены на неполную 
рабочую неделю.

Предприятия закрываются, 
но их хозяева не несут се
рьезных убытков. Промыш
ленных воротил выручают 
тузы финансовые: западно- 
германские гроссбанки вы
плачивают им солидные ком
пенсации, а за экономиче
ские неурядицы расплачива
ются рабочие.

В. КОЛЕСОВ.
(АПН).
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ЧЕЛОВЕК И ЕГО ПРОФЕССИЯ

КАК УЛЫБКА ВЕСНЫ
М АГАЗИН № 30 «Одежда», располо

жившийся в старом помещении, не 
может похвастаться просторными залами, 
хорошо оборудованными складскими поме
щениями, но покупатели с удовольствием 
приобретают здесь вещи, просто заходят. 
Радушие хозяек магазина привлекает 
многих. Об этом свидетельствуют записи 
в книге отзывов. Одна из них особенно 
примечательна: «Зашел по пути, не соби
раясь Ничего покупать, а, уходя, решил за 
обновами приходить только сюда...»
' В магазине трудится комсомольско-мо

лодежный коллектив. Благодарности каж 
дой из девушек встречаешь в разлинован
ной книжечке по нескольку раз. Директо
ру, магазина М. А. Микушиной приятно, 
что ее воспитанницы ка хорошем счету у 
людей. Рассказывает о них Мария Алек
сеевна тепло, будто о своих детях. С ра
достью отмечает, что любая может встать 
за кассовый аппарат, оформить кредит, 
получить на базе товар, что они заочно 
учатся. Нина Романова начинала ‘ млад
шим продавцом, а сейчас ее кандидатура 
рассматривается в связи с постом дирек
тора одного из крупных магазинов.

Нина выбрала специальность не случай
но. Еще в школе решила: буду продавцом. 
Пошла в класс, выпускники которого ре
шили работать* в торговле. Невысокая 
девушка с очень мягкой манерой разгово
ра нашла действительно свое место в жиз
ни. Ни один покупатель за девять лет ра
боты не ушел после встречи с ней раздра
женным. В свободное от работы время 
бездельничать не могла и не хотела, за 
любое поручение бралась с охотой. Заж и
гать окружающих она умеет, и, хотя ни
когда не блистала спортивными успехами,

будучи членом комитета ВЛКСМ, отвечала 
именно за проведение спортивных меро
приятий, физкультурно-массовую работу. 
На вопрос, по чьей инициативе проводят
ся на базе отдыха разнообразные выезд
ные конкурсы — художественной самоде
ятельности, на званке лучшего по профес
сии — Нина ответила очень просто:

.— Мы с комсомольцами.
А слова эти очень характерны для нее: 

она человек, крепко впаянный в коллек
тив, живущий его заботами, нуждами. 
«Мы» — она говорила так не за себя, а 
за всех членов объединенного комитета 
профсоюза, в котором . сама состоит. Не 
считает Нина общественное поручение на
грузкой, и кем бы ее ни избрали коллеги
— политинформатором или членом жюри
— знают, Романова останется все той же: 
деловой и требовательной. Продавец Га
ля Бахтина, проработавшая с Ниной не 
один год. вспоминает, как не однажды 
замещала Марию Алексеевну подруга, 
и никогда не было в коллективе нелепых 
конфликтов, мелких обид. С планом справ
лялись. Короче, при всех качествах, кото-, 
рыми обладает сверстница, не чувствова
лось в ее голосе командирских ноток.

Для старшего продавца магазина № 30 
горпромторга Нины Романовой март — 
особый месяц. Ежегодно он приносит ей 
подарки, которые надолго остаются в па
мяти. В прошлом году лучший продавец 
магазинов области Н. Романова в такие 
же солнечные весенние дни была участ
ницей всесоюзной встречи молодых пере
довиков производства, проходившей в Ки
шиневе.

Т. ВАЛЕК.

Сестра  милосердия
Г* ДЕТСТВА мечтала стать 
V  медиком Анфея ГІроко- 
іьевна Горохова. Не важно, 
гчитала она, будешь вра
гом, няней или медсестрой. 
Главное — приносить людям 
яользу, помогать им побо
роть недуг.

После школы Аифея по
лупила на двухгодичные

курсы медицинских сестер. 
Успешно их окончила и 
вот уже около пятнадцати 
лет трудится в медсанчасти 
Новотрубного завода.

Старшая медсестра поли
клиники Т. И. Котова гово
рит:

— Не легка работа мед
сестры, но никогда не заме

тишь усталости на лице Аи- 
феи Прокопьевны. Она лю
бит свое дело. Врачи до
вольны ею. Горохова вни
мательна и чѵтка к людям. 
Те. кому приходится бывать 
в неврологическом кабине
те, знают этѵ женщину.

М. АВЕРКИЕВА.

СПОРТ

ПОХВАЛЬНОЕ
ЛИДЕРСТВО

В Свердловске прошел 
областной кросс лыжни
ков предприятий гостор
говли и потребкоопера
ции. В гонке на пять ки
лометров первое место 
занял первоуралец — 
слесарь участка Росторг- 
монтаж Анатолий Жаков. 
Его коллега Валерий, 
Петров был третьим. У 
женщин на трехкиломет
ровой дистанции второй 
результат показала наша 
землячка — заместитель 
заведующего отделом 
магазина № 1 0  горпшце- 
торга Юлия Скутельник. 
В комплексном зачете 
наша команда заняла 
второе место.

А в начале текущего 
месяца, в районе базы 
отдыха «Снежинка» про
водилась пятая зимняя 
областная спарт.акиааа 
работников госторговли и 
потребкооперации. В ней 
участвовало 16 команд: 
из Свердловска, Нижне
го Тагила. Камеиск-Ура- 
льского, Серова, других 
городов.® С первого дня 
соревнований лидерство 
захватили первоѵральцы. 
Они и стали победителя
ми. Второе и третье мес
та поделили свердловча
не и каменцы.

Г. ПАНАЧЕВА,
инструктор физкульту
ры треста столовых.

НА ВЕСЕННЕЙ 
Л Ы Ж Н Е

Состоялись финальные 
соревнования школьни
ков по лыжным гонкам. 
В них участвовало около 
500 человек. Первое об
щекомандное место сре
ди средних ш кол. занял 
коллектив ; школы’ № 35, 
второе и третье — школ 
№. 1 5  и 20. Среди вось
милетних первенство за
воевали спортсмены .шко
лы № 8 . За ними идут 

;шкоды № И и 4. В лич
ном зачете победили Н и 
колай Бердник, Раис Ша- 
рипов,,Таня Спивак, Оля 
Б.ут, Галя Дюнова.

Они войдут в сборную 
города и примут участие 
в : областных соревнова
ниях школьников, кото
рые будут проходить в 
весенние каникулы.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный фильм 

«Пришел солдат с фронта». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 
час. вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«Серенада большой любви». Сеансы: 9, И, 1, 3, 5, 7,15 
час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Казимир». Се
ансы: 5, 7, 9 час. вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
15 марта. Спектакль Свердловского государст

венного драматического театра «Старший сын». 
Комедия в двух актах.

18 марта. Балет Свердловского академического 
театра оперы и балета «Голубой Дунай».

21, 22 и 23 марта. Спектакль Свердловского го
сударственного театра им. Ленинского комсомола 
«Обратный адрес».
- 24 марта Концерт вокально-инструментального 
ансамбля Краснодарского края.

31 марта. Концерт «Русские сувениры» (г. Сочи). 
Начало в 19 час. 30 мин.

Сердечно поздравляем с шестидесятилетием до
рогую нашу мамочку Стрельцову Анну Моисеев
ну. Желаем здоровья, счастья.

Дочь и сыновья.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
Магазин № 13 «Обувь» (пос. Динас) с 18 по 

2 2  марта проводит выставку-продажу женских 
туфель.

Дому культуры строителей для постоянной ра
боты срочно требуются зав. детским сектором и 
баянист.

Коллективному саду № 2 2  (район Строительно
го поселка) на постоянную работу требуется сто
рож. Обращаться у,л. Вайнера, 15-а, кв. 29.

ГОРПИЩЕТОРГ 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

продавцов, киоскеров, лоточниц, кладовщиков, 
кагсиров-контролеров, фасовщиков товаров, груз
чиков на базу, рабочих в магазины и на перебор
ку овошей. Также ПРОИЗВОДИТСЯ НАБОР 
учеников продавцов, кассиров, фасовщиков и ки
оскеров. Срок ученичества 2—6 месяцев с опла
той в этот период 45—54 рубля.

Все сведения и н аправления на работу  мож но получить в 
бю ро по трудоустройству и инф орм ации населения (гориспол
ком, к о м н а т а '№  И ) еж едневно.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
ТЕ Л ЕФ О Н Ы : редактор  ■— 

2-15-72, зам . редактора — 
2-52-05, ответственный сек
р етар ь  — 2-14-94, отдел п ар 
тийной ж изни — 2-52-83. эко* 
«омический отдел — 2-53-47, 
отдел писем — 2-52-21, кор« 
ректорская  — 2-35-62, бух
гал тер  — 2-53-71, директор 
типограф ии — 2-46-55*

УРОК ВЕДЕТ 
ШОФЕР

В одну из суббот у нас в 
классе состоялся не соврем 
обычный урок. На месте 
учителя стоял шофер авто
базы № 8  Николай Михай
лович Образцов. Новый ма
териал,, который он объяс
нял, касался правил улич
ного движения. .

С тех пор раз в неделю 
для нас ведет он занятия. 
Время урока пробегает не
заметно, объяснение прово
дится интересно.

Скоро закончатся занятия 
но теории. Помимо предус
мотренной программы, мы 
совершим экскурсию на ав
тобазу, посмотрим докумен
тальные фильмы. А полу
ченные знания постараемся 
запомнить на всю жизнь и 
строго соблюдать правила 
уличного движения. Пусть 
это будет наградой препо
давателю II. М. Образцову.

Ралиф САДЫКОВ, Са
ша ПЕСТОВ, Таня 
ШВАЛЕВА, у ч е н и к и  
5 «Б» класса школы 
№ 17.

Зам. редактора 
Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ,

^утГгГГГТ-іПІ,, « Т П І Ц J| J  I Г,

Воскресным утром в го
родской парк культуры и 
отдыха спешили жители 
Соцгорода, Билимбая, Би- 
тимки. Традиционный празд
ник «Проводы русской зи
мы» любят первоуральцы и 
с радостью становятся его 
участниками и гостями.

Всесильный Дед Мороз 
сдавал свои позиции, а на
род ликовал, веселился. Пе
ребрасывались шутками с 
покупателями разнаряжен- 
ные работники прилавка, 
пыхтели, отражая солнеч
ные блики, самовары, под- |
мигивали ребятне — мол, «купи, не пожалеешь» — крендели и бублики.

Ждали красавицу Весну. И вот она подъехала... Как издавна повелось на Руси, 
встретили дорогую гостью «хлебом-солью», словами «Добро пожаловать!» А потом на
чалась поистине весенняя круговерть.

Тысячи людей побывали в прошедший рыходной в парке. Хозяевами его вместе с 
Дедом Морозом, его свитой и Весной были коллективы художественной самодеятельно
сти Дворна культуры Новотрубного завода, Билимбаевского Дома культуры, клуба 
Старотрубного завода, Витимского районного Дома культуры, клуба имени Ленина, а 
также работники треста столовых, пищеторга, промторга и других организаций.

На снимках: 1. Весна улыбается солнцу. 2. Дед Мороз и Снегурочка: «До будущей 
зимы!» 3. Птица-тройка.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Праздник в городском парке ' ’

ДО СВИДАНИЯ, 
З И М А !


